



## BAJO RESERVA

### Impiden albazo de Dante en Movimiento Ciudadano

:::: Nos cuentan que desde el domingo el grupo Jalisco y algunos allegados de Campeche, quienes representan el ala más fuerte al interior de Movimiento Ciudadano, vieron señales directas de que el coordinador de los diputados de MC, **Jorge Álvarez Máynez**, podría "heredar" la precandidatura presidencial, luego de que **Samuel García** quedó fuera de la competencia. Nos dicen que miembros de este grupo hablaron con el líder nacional del partido, **Dante Delgado**, para reclamarle una posible imposición de Álvarez Máynez, y le pidieron juego abierto y una elección democrática. Esa fue una de las razones por las que, nos dicen, MC mandó hasta el 20 de enero el anuncio de quién será su candidata o candidato presidencial.



Jorge Álvarez Máynez

ARCHIVO EL UNIVERSAL

### Tensión en el Tribunal Electoral por choque entre magistrados

:::: Nunca es buen momento para que surja una división en el máximo tribunal de justicia electoral del país, pero el peor, nos hacen ver, es cuando se está en pleno proceso electoral y se acercan los comicios más grandes de la historia en el país en 2024. Nos comentan que hay incertidumbre en el Tribunal Electoral por una división entre las magistraturas, que se hizo más evidente ayer cuando **Felipe de la Mata**, **Felipe Fuentes** y **Mónica Soto** no acudieron al informe de labores presentado por su presidente, **Reyes Rodríguez Mondragón**. Nos advierten que con la conformación de esta mayoría podría peligrar la presidencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que debe ser renovada hasta octubre de 2024. Podría darse un caso similar al ocurrido con la polémica destitución del anterior presidente, el magistrado **José Luis Vargas**. Mañana, nos dicen, los magistrados se volverán a ver las caras en la sesión del alto tribunal electoral, que será de pronóstico reservado.

### ¿Monreal volverá a ser el hombre fuerte del Senado?

:::: Nos comentan que **Ricardo Monreal** no la tendrá tan fácil en su regreso al Senado de la República. Se veía como algo natural que el político zacatecano reasumiera la coordinación de su grupo parlamentario y la presidencia de la Junta de Coordinación Política una vez que **Eduardo Ramírez**, quien ocupa actualmente esos cargos, solicite licencia para ser candidato a la gubernatura de Chiapas. Sin embargo, nos dicen, hay otros senadores morenistas que ya levantaron la mano para encabezar la fracción mayoritaria, como **José Antonio Álvarez Lima** y **José Ramón Enríquez**. Nos hacen ver que la salida de Monreal en julio pasado, para contender por la candidatura presidencial, fue aprovechada por el ala radical para ganar poder, por lo que, en su retorno, don Ricardo tendrá que remar contra la corriente si quiere volver a ser el hombre fuerte de Morena en el Senado.

### MC pierde un round

:::: Y en lo que Movimiento Ciudadano (MC) define quién será su candidato o candidata presidencial, el partido ya ha perdido su primer round en la pelea de spots que han lanzado los partidos políticos que ya están en precampaña. Nos dicen que MC no podrá usar los tiempos oficiales para posicionar a su aspirante presidencial, ya que ellos decidirán quién será su abanderado hasta el 20 de enero de 2024, dos días después de que concluyan las precampañas. Luego inicia la etapa de intercampañas y ahí no pueden hacer nada de promoción personalizada. Es decir, solo podrían difundir la marca MC.